

Ideam alerta sobre heladas a partir del 20 de diciembre

El organismo pide que se tomen las medidas de precaución necesarias para prevenir daños en la agricultura de la sabana cundiboyacense.

A LA CARTA◀ | 🔊SE PREVÉ LA DISMINUCIÓN DE LA INTENSIDAD DE LAS PRECIPITACIONES⏪00:00:00▬00:04:24⏩

#Climas

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#Meteorología

#América

Compartir



Valorar

<input type="checkbox"/> interesante	<input type="checkbox"/> indignante
<input type="checkbox"/> divertida	<input type="checkbox"/> polémica
<input type="checkbox"/> sorprendente	<input type="checkbox"/> aburrida

Caracol Radio | 07/12/2016 -

Omar Franco, director del **Ideam**, anunció durante el programa 6AM Hoy por Hoy de Caracol Radio, aseguró que a partir del 20 de diciembre “se empezará a monitorear la **condición de heladas**” para los **cultivos**.

También aseguró que “por ahora, se prevé condiciones normales en el primer trimestre del 2017” al disminuir la probabilidad de que ocurra un **fenómeno de La Niña**.

El director advirtió que aún “no se puede bajar la guardia en la zona baja del río Magdalena debido al nivel”, ya que a pesar que disminuyó la probabilidad de **lluvia** en la región **Caribe**, las **lluvias** en la **zona Andina** puede alterar los niveles del río. Adicionalmente, el **embalse de Hidrosogamoso** hizo un desembalse de agua que puede alterar aún más la cantidad de **agua**.